



例年よりも早い梅雨明けとなり、7月は、熱中症対策と感染症対策の両方に注意が必要となっています。

7月21日からは、40日間の夏季休業になります。全クラスとも「三者懇談」を実施し、学校での学習や生活等の様子についてお伝えさせていただきます。特に3年生は「高校等一日体験学習」も控え、卒業後についての具体的な進路相談が始まります。

.....《学校の様子》.....

【修学旅行】(6月21日～23日)

3年生は、スローガンを『温故知新』と設定し、2泊3日の日程で京都奈良方面へ行ってきました。



初日は雨の中となりましたが、その後は天気も良く、思い出に残る修学旅行を無事に実施することができました。



※写真等は、廊下等に掲示しています。

【社会体験学習（宮っ子フェスティバル）】

(6月20日～24日)

2年生は、それぞれの希望した職業を体験させていただきました。(33事業所)

(生徒の感想)

- ・人と関わる難しさや大切さに気付きました。
- ・忙しい中対応していただき、感謝です。
- ・社会の責任を学べたのは良かった。

(事業所の方の感想)

- ・利用者とのコミュニケーションやあいさつがよかった。
- ・指示を受けた後は、自主的に活動していた。



【教育実習】(5月30日～6月20日)

本校の卒業生2名が、教育実習を行いました。安全に配慮した授業の実施や生徒との関わりを通して、将来への夢に向かって努力する姿は、素晴らしいものでした。



【壮行会】(6月30日)

生徒会執行部主催の『壮行会』が行われました。運動部の総合体育大会、文化部のコンクールや発表会に向けて、上河内中学校生徒の活躍を願い、エールが送られました。



◎お知らせ

【『体罰・不適切な指導等』の相談日】

日時：7月21日(木)・22日(金)  
9:00～11:30 13:30～16:00

方法：電話または面談

対応：校長または副校長

【ヤングケアラー実態調査（県子ども政策課）】

実施日：夏休み前に、学校で実施します。

対象：中学2年生（タブレットPCでの回答）

備考：個人や家庭の特定にはつながりません。

詳細は、通知でご確認ください。

《COLUMN》 『制服』

上河内中の制服にも歴史があります。  
・平成4年度卒業生から、男女ともにブレザータイプになりました。  
(それまで、男子は「学ラン」)  
・令和5年度新入生より、リニューアルの予定です。